

重症心身障がい児施設

# スマイルだより

令和4年夏号

この時期は雨が降ると涼しくて過ごしやすいです。そんな雨も長く続くと太陽が恋しくなりますね。梅雨の晴れ間、洗濯、布団干し、お散歩など時間を大切に過ごしたいと思っています。

6月に行われたスマイルの会には、お忙しい中5名の方がご参加して下さいました。皆さんの日頃感じている気持ちを知ることができました。特に我が子を思う力強さは、心をうつものでした。我が子やお友だちの為、今の体制を少しでも変えようとしている姿。これからも応援させていただこうと思いました。



☆今年度に入り、三人の新しいお友だちがご利用してくれています。Sくんは、ころころ転がりながら、お部屋を探索することと機関車トーマスが好きな2歳の男の子です。Mちゃんはうれしい事、苦手な事など表現して教えてくれます。スキンシップをとりたいスタッフは、そんな表情を観察しながら、手を握ったりくすぐったり触れあい遊びを楽しんでいます。Eちゃんが一番年下の1歳女の子です。近くにあるおもちゃなどを、手を伸ばしたり体をふりふりして取ろうとする姿がとてもかわいいです。お住まいが、少し遠いお友だちもいますが、スマイルにたくさん遊びに来てほしいと思っています。

